Sehr geehrte Mitglieder, Paten und Spender,

Sehr geehrte Mitglieder, Paten und Spender, nachstehend lesen Sie einen Kurzbericht zur 47. Hilfsreise im Juli 2020.

\_\_\_\_\_

CORONA: Der strenge Lockdown hat sich ausgezahlt. Seit einigen Wochen werden nur noch ganz vereinzelt Neuinfektionen aus der Zivilbevölkerung gemeldet. Nur bei den im Ausland gestrandeten und jetzt zurück geholten Sri Lankis werden noch mehrere Neuinfektionen gemeldet. Von insgesamt 2.834 Infizierten sind 2.514 wieder genesen. Es ist bei 11 Todesfällen geblieben. Wann hier der Tourismus wieder freigegeben wird, ist offen. Noch ist der Flughafen gesperrt.

Ab 6. Juli sollten in 4 Schritten alle Schulen und Kindergärten wieder geöffnet werden. Den Anfang haben die Schüler der 5., 11. und 13. Klasse, die dieses Jahr ihre Examina schreiben, gemacht. Aber schon nach einer Woche wurden die Schulen wieder für 2 Wochen geschlossen, da es ein paar Infizierte gab. Die Examina für Abitur und Grade 5, die schon im August abgehalten werden sollten, wurden erneut um einen Monat in den Oktober verschoben. Der allgemeine Schuldienst startet am 10. August.

Am 5. August finden die Parlaments-wahlen statt.

Im Laufe des Juli wurden wieder alle Familien besucht. 8 Patenschaften liefen durch Zweckerreichung aus; 5 neue wurden vermittelt. Aktuell betreuen wir 176 Patenschaften.

23 Kinder unserer Patenfamilien schrieben im Dezember letzten Jahres ihr O/L-Examen. 16 haben die Mittlere Reife geschafft und besuchen jetzt die Oberstufe bis zum Abitur im August 2022. Einem bedürftigen Mädel verhalfen wir zum Besuch eines Englisch-Kurses.

3 Schüler erhielten Fahrräder zur Bewältigung ihres 2-stündigen Schulweges. Wir finanzierten 23 Schülern deren Fortbildungsklassen. Einen Zuschuss gaben wir zu einer Hirn-OP. 6 Kranke unterstützten wir mit Medizinhilfen.

Ein 13-jähriges Unfallopfer erhielt eine Beinprothese. 3 analoge Hörgeräte und 1 Brille wurden finanziert. Einem Querschnittgelähmten halfen wir mit einer Bettauflage und Bettlaken.

Durch eine große Geburtstagsspende konnten wir der Mahawila-Schule den dringend benötigten Wasserturm mit 2 Tanks und zwei neue Toiletten bauen, außerdem das Buben-Pissoir renovieren. Einer Witwe mit Tochter, die in einer einsturzgefährdeten Lehmhütte leben. bauen wir ein solides Steinhaus. Zwei Familien, die in Rohbauten hausen, erhalten Fenster und Türen. Einer Familie sponserten wir das Material zur Dachdeckung. Wir ließen 4 Außentoiletten bauen und einen Stromanschluss verlegen. Einen Waschplatz mit Toilette und einen Küchenanbau sowie Fenster und Türen für eine weitere Familie können wir dank einer großzügigen Sonderspende in Auftrag geben.



Zur Beerdigung einer verstorbenen Bettlerin finanzierten wir den Sarg.

Insgesamt wurden € 45.155,- verauslagt.

Sri Lanka, den 04.08.2020